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Protokoll 5.DV 
 

18. Oktober 2019, 16.00 Uhr 
Gemeindehaus Adler, Lauterbrunnen 

 

 
1. Begrüssung 

René Leuthold begrüsst die Anwesenden und gibt die gesetzlichen und organisatorischen 
Mitteilungen bekannt.  
Die Delegierten wurden gemäss Art. 16 OgR eingeladen. Die Delegiertenversammlung 
wurde im amtlichen Anzeiger publiziert.  
Es sind alle Delegiertenstimmen (12) anwesend, womit die Delegiertenversammlung be-
schlussfähig ist. René Leuthold macht zudem auf die Rügepflicht aufmerksam. 
 
Die Traktandenliste wird genehmigt. 
 
 

2. Wahl des Stimmenzählers 
Als Stimmenzähler wird Hans Jürg Balmer, Wilderswil, einstimmig, gewählt.  
 
 

3. Protokoll der DV vom 21. Mai 2019 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 

 
 

4. Ersatzwahl Vorstand 
Ueli Vögeli ist im Frühjahr als Präsident der Burgergemeinde Wilderswil zurückgetreten und 
hat damit auch sein Amt als Vorstandsmitglied im Gemeindeverband Forst Lütschinentäler 
abgegeben. Die Burgergemeinde Wilderswil hat mit Marcel Wyss einen Nachfolger vorge-
schlagen.  
 
Diskussion: 
keine 
 
Abstimmung: 
Marcel Wyss wird einstimmig als Vorstandsmitglied des Gemeindeverbandes Forst Lütschi-
nentäler gewählt. 

 
5. Budget 2020 

René Leuthold informiert kurz über den Werdegang des Budgets. Er weist darauf hin, dass 
gemäss Organisationsreglement ein Drittel des Gewinns an die Verbandsgemeinden ausge-
schüttet wird. Ralf Schai erläutert noch einzelne Positionen im Budget.  
 
Diskussion: 
keine 
 
Abstimmung: 
Die Delegierten stimmen dem Budget 2020 einstimmig zu. 
René Leuthold dankt Ralf Schai und der Finanzverwaltung für die Erarbeitung des Budgets. 
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6. Verschiedenes 

René Leuthold, informiert über die Entwicklung der Holzpreise. Aufgrund der grossen Scha-
denmengen europaweit sind die Preise stark gefallen. Ralf Schai ergänzt, dass sehr gute 
Holzqualität weiterhin gut verkauft werden kann. Der Preisrückgang beträgt hier rund Fr. 10.-
/m3. Das bei uns hauptsächlich anfallende Sortiment (mässige bis schlechte Qualität) kann 
nur noch schlecht verkauft werden. Es ist ein Preisrückgang von rund Fr. 20.-/m3 erfolgt. Der 
durchschnittliche Erlös beträgt noch rund Fr. 60.-/m3. 
Ralf Schai, Betriebsleiter, informiert darüber, dass der Mitarbeiter der Gemeinde Gsteigwiler 
(wird vom Forstbetrieb eingemietet), Martin Blatter, immer noch arbeitsunfähig ist. Die Ge-
nesung nach seinem Unfall (komplizierter Beinbruch) verläuft sehr schleppend. 
Ralf Schai verweist auf die Internetseite des Gemeindeverbandes. Für Fragen steht die Be-
triebsleitung aber auch die Vorstandsmitglieder jederzeit zur Verfügung. 
Bernhard Seiler, Gsteigwiler, dankt René Leuthold für seine umsichtige und engagierte Tä-
tigkeit als Präsident. René Leuthold gibt den Dank weiter an die Vorstandsmitglieder und die 
Betriebsleitung. 
Im Namen des Vorstandes dankt René Leuthold auch den Mitarbeitern des Betriebs, welche 
in diesem Sommer aufgrund der Witterung (Hitze) und der Käferbekämpfung einen sehr 
grossen Einsatz geleistet hat. 
René dankt abschliessend allen Anwesenden für das Engagement und schliesst damit die 
Delegiertenversammlung. 

 
 
 Der Sekretär Der Präsident: 
 
 
 Peter Staub René Leuthold 
 
 Lauterbrunnen, 19. Oktober 2019 


